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TRABAJADORES SOCIALES.- La últlma promoción de Trabajadores Sociales egresará este 
año·de la Escuela de Trabajo Social. Después de 29 años de labor el centro fue cerrado para dar 
paso al Tecnológico de San Salvador. donde se prepararán técnicos en servicio social. Esto ha · 
sido criticado por diversos sectores. Los cincuenta trabajadores sociales fueron objeto de un aga
sajo de parte del personal. 

Juramentan al Cotnité de 
Reactivación Económica 

Ayer, en Casa Presiden
cial, rue Juramentado el 
Comité de Reactivación 
Económica Nac ional , 
acordado en el Pacto de 
Apaneca. Tomó el Jura-
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MÚERTONO 
ERA ALUMNO 
DEPOLICIA 

1 

Un muerto en zacateco
Iuca no era alumno de la 
Policía N a clona!. Al res
pecto, la O!lclna de Infor
mación de ese cuerpo de 
seguridad, con sede en 
esta capital, ~e re!lere a la 
noticia -publicada con le
cha 16 de este mes, en la 
página 2, con el título "En 
Zacatecoluca, mueren 
guardia y alumno de la Po-
licía Nacional" . . · 

Al respecto, la men
cionada o!lclna dice que 
" de acuerdo con lo mani
festado .por el Juez de Tur
no de zacatecoluca, el 
alumno José Cenen V ás
quez, murió en el hospital 
regional Santa Teresa; 
pero el mencionado Vás
quez no pertenecía a esta 
Institución, .por haber 
causado baja hace algiln 
tiempo" . 

mento, el Presidente de la s e ñ o r R a ii 1 M o 11 n a 
Repilbllca, Dr. Alvaro Ma- Martínez y doctores 
gaña. Maurlclo Gutlérrez Castro 

Integran el Comité, los y Pablo Maurlclo Alver
mlnlstros de Planl!lcaclón gue; los ministros de ReJa
Y de Economía, licenciado clones Exteriores y de De
Manuel Antonio Robles y rensa, Doctor Fldel CM
doctor José Manuel Pacas vez Mena y General José 
Castro; el Presidente del Guillermo García y don 
Banco Central, licenciado Francisco Qulñónez A vil a, 
Alberto Benítez BonUla, Y todos ellos miembros de la 
tres elementos de la Ubre Comisión Política, emana
empresa, don Eduardo da del citado Pacto. · 
Menéndez, Ingeniero Con- Asistieron además, 
rado López Andreu y don miembros del Gabinete, 
Luis Mendoza. diputados a la Asamblea 

Con el Mandatario estu- Constituyente, maglstra
vleron en la mesa de la dos de la Corte Suprema, 
presidencia, el Presidente delegaciones mUltares, 
de la Asamblea Leglslatl- cuerpo diplomático, repre
va , Mayor Roberto sentantes de la libre em
D'Aubulsson; los Vlccpre- presa, presidentes de ban
sidentes de la Repilbllca. cos nacionalizados y de 

Son Meioreslos Buses 
Rumanos Opinan Diputados 

Que son mejores los bu
ses rumanos que los argen
tinos, opinaron los diputa
dos que fueron a Puerto 
Castilla, Guatemala, a en
terarse de la situación de 
los "chasslses" rumanos 
que están en peligro de 
perderse en aquel lugar. , 

Los buses rumanos -di
cen los diputados- tleneQ 
un precio de 88.000 colones 
cada uno, mientras que los 
argentinos cuestan 155.000. 
Los ruamnos han sido fa
bricados para soportar so-

brecargas, son de 46 asien
tos y admiten a unas 30 
·personas de pie. Sus re
puestos pueden ser ad
quiridos en la línea 
"Man", segím dijeron. 

El problema que presen
tan los buses rumanos en 
Guatemala, es ~ue ya está 
llegando el tiempo (si no 
ha pasado de la fecha ) de 
que las autoridades salva
doreñas recoJan los " chas
slses", pues de lo contrario 
-Favor pase a la péglna 27. 

Sector Libre se Refiere 
a Participación en CREN 

Del sector libre hemos oportuno constituir este·or- vida económica del país, 
recibido las siguientes de- ganlsmo asesor, baJo la ha considerado siempre 
claraclones con motivo de Idea de conJugar tanto la que las más armoniosas 
su participación en el Co- capacidad, la experiencia relaciones con el sector pil
mlté de Reactivación Eco- y la visión propia de los. bllco, son la meJor vla 
nómica Nacional, CREN: funcionarios pilbllcos, con para el estudio y la sol u-

Instituciones oficiales 
autónomas, la Comisión de 
Derechos Humanos y otros 
altos funcionarios . 
El Presidente Magaña se 
re!lrló a la situación eco
nómica del país y subrayó 
que la recuperación econó
mica es una parle del Pro
grama de Pacl!lcaclón del 
Gobierno de Unidad N a
clona!, de Igual modo que 
el proceso de democratiza
ción, la solución del pro
blema de los derechos hu
manos y el fortalecimiento 
de las reformas . 

DIJo que la reactivación 
económica del pais sólo 
podía Iniciarse cuando se 
lograra un clima de con
!lanza, particularmente 
del sector empresarial. 
que rortaleclera la actitud 
positiva de nuestros em
presarios de mantener y 
continuar el desarrollo de 

Ditector del ~rchivo de 
la Nación en un Congreso 

En Madrid, España, se administrativos e hlstórt
celebró un Congreso para cos de esta reglón. 
meJorar los Serv1cfos En esas conferencias, ~ 
Archlvlstlcos de La ti- dice, me permltl presentar 
noamérlca, al cual ruttnvl- ponencias de carácter téc- ~1::1 
lado en mi calidad de DI- ruco. que fueron aceptadas 

~~c\~r ~~ctlg,htJ~~~~e~~l ~~t~~:t1:ridfods pofr~~v~~ 0 O lUlo Gómez Posada. El N aclonales de cada pals, 
evento se efectuó del 2~ al asl como por los dirigentes ~ 
26 de Noviembre. españoles, ya que el !In era 

Este Congreso consistió meJorar los servicios :Z: 
en un ciclo de conferencias archlvlstlcos Iatlnoamerl- _9 
sobre el archlvlsmo en canos. "" 
América Latina, agrega. Dentro de las peticiones 11:: 

~Jo!e~:\o~st~~~~~n~~ -Fav~r pase a la péglna8~. ~ 

Premio "Angel Góchez" ~ 
a Abogado M. A. Ramírez 

"En reconocimiento a 
sus méritos como abogado 
y ciudadano distinguido". 
le fue otorgado al Dr. Ma
nuel Antonio Ramírez, el 
premio denominado "Dr. 
Angel Góchez Castro", por 
el Centro de Estudios 
Jurídicos de El Salvador. 
La placa tiene fecha 17 de 
diciembre del corriente 
año. 

En entrevista especial 
concedida a EL DIARIO 
DE HOY, el abogado dice: 
"Como hombre publico, 
siempre !ul accesible a los 
uerlodlstas y cultivé con e
:Jos las más cordiales reJa
d ones". 

ESTUDIOS 

Soy originarlo de San VI
cente, agrega, donde naci 
el 5 de marzo de 1919. La 
primaria la hice en el Cole
gio Municipal de aquella 
ciudad, de 1933 a 1937. MI 
secundarla la estudié en el 
Liceo Salvadoreño y soy 
miembro activo de Ade
mar. Mis estudios de Ju
risprudencia los realicé en 
la Universidad N aclonal 
de El Salvador, en la vieJa 
casona de madera !rente a 
Catedral. Durante mi vida 
estudiantil fui secretario 
de la Ageus . He sido em
pleado de los Juzgados, de 
la Cámara de Segunda Ins
tancia y luego de la Fede
ración de Cajas de Crédito. 
En el aspecto deportivo 
gué basketbol en el 

RECIBE PREMIO. 
En reconocimiento a 
sus méri tos como abo
gado y ciudadano dis
tinguido, el Dr. Ma
nuel Antonio Ramírez 
recibió el premio "Dr. 
Angel Góchez", que 
otorga anualmente el 
Centro de Estudios 
Jurídicos. 
del Liceo, en el de la Uni
ve rs idad y luego en 
equipos de primera cate
goría . 

GRADUACION 

Me gradué como aboga
do en noviembre de 1946, o 
sea que tengo 36 años de 
ejercer la profesión, dice, 
durante los cuales he de
sempeñado muchos cargos 
.-Favor pasea la péglna 27. 

Este dia, con la jura- la capacidad, la experlen- clón de la compleJidad eco
mentaclón de los mlem- cla y la visión especí!lca nómica y social que le co
bros que Integran el Coml- de los hOmbres de empre- rresponde encarar a todo 
té de Reactivación Econó- sa. gobierno. La creación del 
mica Nacional (CREN) , Por ello, se espera que CREN, sin lugar a dudas, 
queda estructurado en su en los dlficUes momentos responde a un propósito se
elemento humano este or- por Jos que atrav.lesa el me)ante, que todos debe
ganlsmo de carácter ase- país, la participación parl- mos apoyar Y estimular, 

· sor, que dependerá dlrec- tarta de ambos sectores, No es el CREN un orga-
tamente de la Presidencia que tienen por mira comiln nlsmo decisorio ni e)ecutl
de la Repilbllca. el bien de la patria, rinda vo. pero ello no será razón 

El Presidente Dr. Al va- los meJores frutos . -Favor pase ala péglna89. 
ro Magaña ha considerado El sector privado de la 

MISA DE ACCION DE GRACIAS.- En las instalaciones de la Pollcía de 
Hacienda se ofició una misa en memoria de Jos caídos en combate en la lu
cha contra la subversión. Estuvieron presentes, agentes, clase¡¡, oficiales 
y jefes de ese cuerpo de seguridad. El coronel Francisco Antonio Morán 
( 4 • de izquierda a derecha ), Director, acompañado de jefes y oficiales oye 
la misa. 


